



たのよう1月号

令和6年1月4日発行 洗足池保育園

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願い申し上げます。

年始早々に災害や事故で非常に心が痛みます。

亡くなられた方々に心からお悔やみを申し上げるとともに、被災・被害を受けた全ての方々にお見舞いを申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症5類移行により、少しずつ日常を取り戻してきたり、今までのような行事開催等ができたりと、多くの活動を行えました。

令和6年がスタートし、年の始まりはいつも期待感でいっぱいになりますね。年末年始は、帰省をされたり、ご自宅で過ごすお正月だったり、様々だったと思いますが、子ども達を囲んでご家族が集い、楽しいひとときをお過ごしになられたかと思います。

保育園では、「あけましておめでとうございます！」のご挨拶から始まり、賑やかな子ども達の声が響き、休み中の出来事をお話してくれています。みんなの元気な声を聴いていると、自然に笑顔になるから不思議ですね。今年度も残り3ヵ月となり、日々の生活の中で、一人ひとりがのびのびと健やかに成長することを願って、大きな怪我もないように子ども達と職員一同、元気に過ごしていきたいと思えます。インフルエンザはまだ出ておりませんが、感染性胃腸炎や急な発熱など、冬に流行する風邪も多くなってきます。園でも換気や加湿などの環境の配慮を十分に行い、予防を心がけていきたいと思えます。感染拡大防止の為、皆様のご理解ご協力お願い申し上げます。

1月の行事予定



- 1日(月) 元日
- 4日(木) 園・保健だより発行
- 11日(木) 災害訓練
- 13日(土) 観劇会
- 16日(火) 身体測定(幼児)
- 18日(木) 身体測定(乳児)
- 19日(金) 卒園懇談会(5歳児)
- 20日(金) 身体測定(乳児)
- 24日(水) 誕生会

観劇会 1月13日(土)

観劇会では、『人形劇団ピコット』さんによりますショートショー『おばけなんてないさ』人形劇『さるかに合戦』の上演です。プロによる人形劇を子どもたちに体験してもらいたいと思えます！
※詳細は、先日配付致しましたお便りをご確認下さい。



12月の様子

